

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Jalin Silaturahmi dengan Warga Desa Cimenteng

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 21, 2024 - 13:23



Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Jalin Silaturahmi dengan Warga Desa Cimenteng

Bhabinkamtibmas Desa Cimenteng Polsek Curugkembar, AIPDA Hendri Yunan Siregar, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Desa Cimenteng, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga serta memonitor situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Hendri Yunan Siregar menyampaikan beberapa pesan penting terkait Kamtibmas kepada warga. Pesan-pesan yang disampaikan antara lain:

1. **Menjelang Pilkada** yang akan segera dilaksanakan, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk mendukung terciptanya Pilkada yang aman dan damai serta selalu waspada terhadap berita hoaks. Masyarakat juga diimbau agar bijak dalam menggunakan media sosial.
2. **Mengaktifkan kegiatan siskamling** di lingkungan masing-masing sebagai upaya bersama dalam menjaga kondusifitas wilayah.
3. **Peringatan terhadap bahaya narkoba**, di mana warga diingatkan agar tidak terlibat dalam penyalahgunaan narkoba yang dapat merugikan diri sendiri dan lingkungan.
4. **Penggunaan kendaraan bermotor** yang tertib, khususnya menghimbau warga agar tidak menggunakan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketertiban umum.
5. Warga juga diimbau agar segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar jika menemukan adanya gangguan Kamtibmas di lingkungan sekitar.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapat respons positif dari warga. Masyarakat Desa Cimenteng turut mendukung pesan-pesan yang disampaikan dan siap berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kapolsek Curugkembar, IPDA Toni Hartoni, S.H., menyampaikan apresiasinya atas inisiatif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menjaga situasi yang kondusif di wilayah Kecamatan Curugkembar.